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БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
Б'зПУ СТУДЕНТОВ
Нормальные бытовые условия 

являются прочным залогом хоро
шей учебы и активной обществен
ной работы студентов. Создать эти 
условия — основная задача работ
ников хозяйственной части и проф
кома университета. Они должны 
постоянно проявлять отеческую 
заботу о студентах, о создании 
для них максимума удобств в 
учебных корпусах, общежитиях, на 
частных квартирах, чтобы они 
. гг.тсли возможность хорошо
позаниматься и культурно отдох
нуть.

Однако заботливой руки хозяй
ственников до сих пор не чувст
вуется. Более месяца прошло с 
начала занятий, но некоторые сту
денты еще не имеют жилья, по
стельных принадлежностей, тумбо
чек и т. Д Не создано надлежа
щего порядка и в общежитиях. 
Часть из них не была своевремен
но подотовлена к зиме. В обще
житии по улице 8 Марта нет хо
рошего титана, не оборудованы 
прачечная и столовая.

Студенты историко фию логич - 
ског > факультета тратят мно о 
драго енного времени на переходы 
из одного корпуса в другой, т к. 
не имеют возможности заниматься 
в своем здании. Чтобы иябсжат 
этого, в здании необходимо обо
рудовать читальный зал и столо
вую. Но работники хозяйственной 
части не торопятся.

Нередко студенты, которые жи
вут на частных квартирах, про
пускают лекции из-за странного 
порядка, заведенного в хозяйст
венной части. Чтобы получить, на
пример, простыню и вынести ее из 
здания, необходимо собрать около 
десятка подписей от разных лиц, 
что можно сделать лишь в тече
ние 2—3 д*?еч.

Перед работниками хозяйствен
ном части, профкома, коменданта
ми и членами студенческих коми
тетов общежитий стоят большие 
задачи. Наши хозяйственники не 
должны забывать, что они играют 
немалую роль в подготовке квали
фицированных специалистов для 
~ в «мистической Родины.

О создании лучших бытовых 
условий в общежитиях* должны 
заботиться и студкомы. Членам 
комитетов необходимо учесть 
ошибки, ранее имевшие место в 
работе студкомов, когда нередко 
вся их деятельность сводилась к 
организации вечеров и танцев. 

 #  —

Сегодня открь£а£.ся 
научная конференция
Сегодня в актовом зале уннвсф- 

ситета начнет свою рабѵгу 3 я на
учная конференция но л сгориі 
Урала, посвященная 250-летию 
возникновения на Урале крупней 
металлургической промышленно
сти.

На ней будут заслушаны и об
суждены 12 докладов, подготов
ленных научными работниками 
университета.

Конференция продлится два 
дня.

Т О Л Ь К О  О Б Е Щ А Н И Я

I ,

24 сентября проходило студен- 
ноское собрание в общежитии по 
улице 3 Марта. В своих выступ
лениях студенты указывали, что 
общежитие не было своевременно 
подготовлено к учебному го д у  во 
многих комнатах не вставлены 
стекла, не было замков у две
рей, плохо работали титаны.

В кабинете заместителя ректора 
по АХЧ тов. Хармаца в присут
ствии членов студкома инженер- 
строитель Д. М. Краско дал че
стное слово', что прачечная будет 
готова к 6 октября. Но это толь
ко обещание.. В предполагаемой 
прачечной в настоящее время сор, 
пыль, грязные мойки, непобелен- 
і-:ые стены. Вряд ли работа будет 
окончена даж е к концу недели.

На комсомольском собрании топ.

Хармац официально заявил, что 
общежитию по улице 3 Марта 
выделен новый .титан. Но па сле
дующий день он и слышать не 
хотел о своем обещании. Тог. 
Тырцеву, коменданту этого обще
жития, он даже отказался подпи
сать пропуск для вывоза титана 
со склада.

Тов. Хармац старается перело
жить всю ответственность на дру
гих. Сам он только бессильно 
разводит руками: «Разве я вино
ват? Я дал приказание, теперь 
требуйте с Краско, он за все от
вечает». Очень трудно узнать, кто 
же отвечает за ремонт и оборудо
вание столовой и прачечпо.й.

А. ПРОТОПОПОВА.

Устранить недостатки
Вновь избранный студком об

щежития по улице 8 Марта с пер
вых же дней горячо взялся за ра
боту. По инициативе членов коми
тета организована распилка дров 
для титана. За общим порядком в 
общежитии следят дежурные. Хо
рошо работает санитарная комис- 
сч В комнатах сразу стало чише 
и уютнее.

Но недостатков еще много. В 
некоторых комнатах недружные 
коллективы, не ведется повсе
дневной борьбы за чистоту и по
рядок. До сих пор не проводится 
физзарядка, хотя она и записана 
одним из пунктов плана работы 
студкома. Ответственная за сек

тор печати А. Чиркова долго не 
могла выяснить, куда деваются 
газеты, выписанные на общежи
тие.

Члены студкома слабо борются 
с нарушениями правил в общежи
тии. А нарушений много: нередко в 
коридорах играют в волейбол, шу
мят. Были случаи, когда студен
ты засоряли пожарные баки, ра
ковины, канализационную систему.

Студенческому комитету и осо
бенно его председателю Л. Кори- 
циной нужно как можно скорее 
устранить все эти недостатки, что
бы создать для студентов нормаль
ные бытовые условия.

А. ВЛАДИМ ИРОВА.

Когда будут созданы 
нормальные условия

Студенты первого курса филоло
гического отделения А. Казаков и 
Н. Минеев до сих пор не имеют 
коек, а студентка того же курса 
Н. Скударнова—даже постельных 
принадлежностей. Больше месяца 
ходили к т. Кочкину, теперь хо
дят к т. Дубнову, новому комендан
ту частных квартир. Каждый раз 
им обещают выдать постельные 
принадлежности, достазить ме
бель — и все безрезульгігно.

Некоторым студентам прихо 
дится спать на одной кроваги

только потому, что поставить дру
гую негде. Так живут, например, 
студенты историко - филологиче
ского факультета А. Фоменко и 
Ю. Леонов. К тому же у них нет 
ни тумбочек, ни стульев, негде 
класть книги.

Почему работники профкома и 
хозяйственной части забывают, 
что нормальные бытовые условия 
студентов являются залогом их 
успешной учебы?

Н. КАРТАШ ЕВ.

Нужна столовая
В общежитии по улице 8 Мар

та, 62 живет более трехсот чело
век. Кроме того, многие студен
ты истррико-филологического и 
географического ф акульгеи в  ос
таются сразу после лекцач зани 
маться в различных кабинетах и 
аудиториях. Столовая в здании 
просто необходима.

До сих пор еще не отремонти
ровано для нее помещзчи0. Л е
том. как объясняет проректор ло

Встреча со старшекурсниками

Студентка 4 курса 
учится только на 
тает с общественной, 
комсомольского бюро, 
готовится к семинару

биологического факультета Нина Ромахина 
«отлично». Учебную работу она умело соче- 
Студенты .второй раз избрали ее членом 

На снимке: Н. Ромахина
по политэкономии.

ПЕРВЫ Е СЕМИНАРЫ
Д олго и обстоятельно готови

лись к первому семинару перво
курсники отделения журналистики.

Как только преподаватель 
А. Ф. Косов задал вопрос, си
девший за первым столом юноша 
поднимает руку. Это А. Пуд- 
валь. Он подробно рассказывает 
об исторической обстановке в пе
риод создания «Манифеста ком
мунистической партии». Ряд заме
чаний по поводу выступления вы
сказали В. Ниукова, А Черняев, 
Н. Кирюхин и другие.

Один за другим поднимаются 
студенты, разгораются споры. 
Пятнадцать человек приняло уча
стие в обсуждении.

Критические замечания, поправ
ки придали обсуждению ожив
ленный характер. Семинар дал 
студентам много ценного.

С. МЕШ АВКИН, 
студент первого курса 

отделения журналистики.

6 октября на первом курсе био
логического факультета прошло 
семинарское занятие под руковод
ством преподавателя А. Ф. Косо
ва. В обсуждении участвовала вся 
группа. Обстоятельно отвечали на 
вопросы преподавателя студентки 
3. Тихонова, Д . Капустина, А. Си
дорова и другие. Они серьезно

административно - хозяисгзыічэи 
части тов. Хармац, «было не до 
столовой» — занимались общежи
тиями. Потом появилась другая 
причина: не было газосварщиков. 
Наконец-то, нашли их. Трусы для 
кухни теперь готовы. Но... опять 
загвоздка. Комната для посудной 
отштукатурена только на-днях, а 
когда стены просохнут, чтобы 
можно ; было побелить,— сказать 
трудно. Т. АНТОНОВА.

6 октября состоялся вечер 
встречи студентов первого и стар
ших курсов географического фа
культета.

Заведующий кафедрой экономи
ческой географии профессор В. А. 
Танаевский отметил важную голь 
в построении коммунизма той нау
ки, которой решили посвяти іь
свою жизнь вчерашние выпускни
ки средних школ.

Отличники Б. Ярогов, Р. Вира- 
чева, Ю. Харалгима рассказали

младшим товарищам о летней 
практике, об увлекательных похо
дах, дали ценные советы, как луч
ше распределять свое рабочее 
время.

Студент первого курса М. Ере
мин поблагодарил преподавателе."; 
и старшекурсников за дружеское 
участие и полезные советы, кото
рые во многом помог\т ѵчебе.

Е. КОЛОСОВ, 
студент второго курса 

географического факультета.

готовились к семинару, используя 
многочисленную консультационную 
литературу. Их выступления от
личались глубиной, отчетливым 
пониманием материала.

В тот же день на втором курсе 
биологического факультета про
шел семинар на тему: «Историче
ская обстановка в момент выхода в 
свет работы В. И. Ленина «Детская 
болезнь «левизны» в коммунизме». 
Во второй группе занятия прошли 
вяло, выступления студентов бы
ли слабые, несмелые. Студенты 
безответственно отнеслись к за
данию и плохо подготовились к 
семинару.

Оживленно прошли занятия на 
первом курсе филологического от
деления. Студентка Л. Ельяшевич 
ярко и содержательно осветила 
историческую обстановку в период 
выхода в свет «Манифеста комму
нистической партии». Хорошим
было выступление Н. Греч по во
просу о возникновении и неизбеж
ной гибели капитализма.

В обсуждении приняли участие 
четырнадцать человек.

Но занятие прошло не без не
достатков. Слабо была развернута 
дискуссия, студенты не умели свя
зать свои ответы с вопросами се
годняшнего дня.

о та р о ста  группы
Староста—представитель дека

ната на курсе. Он назначается де
каном и утверждается приказом 
ректора.

А. Виноградова одна из лучших 
старост биологического факульте
та. Она может служить примером 
для старост других групп. Аля 
успешно справляется со. своими 
обязанностями и пользуется у се
бя на третьем курсе большим ува
жением. Студенты с большой охо
той выполняют ее указания и по
ручения. Она регулярно отмечает 
посещаемость лекций студентами, 
ежедневно после лекций отдает 
журнал на подпись преподавателя. 
В начале прошлого учебного года 
посещаемость на втором курсе бы
ла низкой. Так, за ноябрь и де
кабрь в ее группе было пропуще
но 232 часа. Особенно много про
пусков было у Е. Елисеевой, 
Р. Мартьяновой и 3. Евстифеевой. 
Староста часто беседовала с ни
ми, вызывала на актив курса, их 
обсуждали на заседании комсо
мольского бюро и на курковых со
браниях. Посещаемость к концу 
второго семестра !)0 ' ысі'ла ь до 
100 процентов. В этом году с пер
вых дней учебы в группе высокая 
посещаемость-—нет ни одного про
пуска без уважительных причин.

Кроме того, Аля совместно с 
учебным сектором комсомольского

бюро распределяет учебники для 
удобства пользования ими, с уче
том возможности быстрого обмена. 
Так, в прошлом году на двух — 
трех человек приходилось по од 
ному учебнику «Систематики ра
стений», «Зоологии позвоночных 
животных» и др. Она распредели
ла их так, что все студенты мог
ли регулярно готовиться.

— Работа старосты и деятель
ность комсорга и профорга, —гово
рит А. Виноградова,— тесно свя
заны между собой. Совместно с 
ними я провожу в жизнь все 
учебные вопросы. Мы не формаль
но относимся к своим обязанно
стям, а проявляем внимательное 
и чуткое отношение к студентом 
группы, помогаем им устранить 
недостатки, доводим своевременно 
до сведения деканата все предло
жения и запросы студентов.

Староста играет большую роль 
в повышении посещаемости и ус
певаемости курса. Но, к сожа іе • 
нию, учебная часть и деканаты 
уделяют еще мало внимания, не 
проверяют их работу, хотя и е 'м  
ко старосты не выполняют св..>ч\ 
обязанностей. Необходимо перио
дически собирать совещания ста 
рост, давать им инструкции ц ска
зания, контролировать их работу і 
помогать исправлять ошибки.

М. НАУМЕНКО.



СКОРО КОНФЕРЕНЦИЯ
Д о начала студенческой науч

ной конференции осталось совсем 
мало времени. Сейчас особенно 
важно, чтобы курсовые бюро си
стематически руководили подго
товкой докладов. Большинство 
курсовых комсомольских органи
заций правильно поняли свою роль 
и хорошо справляются с этой за
дачей. Со всей ответственностью 
отнеслось к делу комсомольское 
бюро физико-математического фа
культета. Студентов заинтересо
вали специальные темы: «Борьба
за большевистскую партийность 
советской физики», «Советская 
физика на службе социалистиче
ской техники и промышленности», 
«Роль советской физики в борьбе 
за коммунизм» и другие. Бюро фа
культета своевременно договори
лось с кафедрами о литературе, 
руководителях, помогло организо
вать консультации. Ответственная 
за политико-массовый сектор Фи
зиков 3. Бастракова раздала шест
надцать докладов. Она ежедневно 
беседует с докладчиками, прове
ряет, как они посещают консуль
тации на кафедре политической 
экономии и на кафедрах специ
альных дисциплин.

С увлечением работает над до
кладом «Советская физика (твер
дого тела') в борьбе за коммунизм» 
И. Карпович. У большинства ком
сомольцев этого курса доклады 
почти готовы.

Комсомольский актив геологов 
призвал студентов через стенную 
газету включиться в подготовку 
к конференции.

Комсомольцы взяли двадцать 
восемь докладов. М. Клюжина, 
ответственная за политико-массо
вый сектор факультетского бюро, 
проконсультировала всех комсор
гов и ответственных за политико
массовые секторы на курсах и че
рез них руководит докладчиками.

Совсем иное положение па са
мом большом факультете—истори- 

, ко-филологическом. Студенты это
го факультета, казалось бы, с 
наибольшим интересом должны от
нестись к конференции. Но здесь 
с огромным трудом удалось рас
пределить всего 63 темы. Основ
ное число их падает на историче
ское и филологическое отделения 
(48 докладов).

На отделении логики и психо
логии студенты сами брали в СНО 
темы. Ответственная за научную 
работу бюро BJIKCM (прежнего 
состава) Н. Зеленская ограничи
лась тем, что поручила всю рабо
ту А. Березовской. Однако, "что и 
как она делала, никого не инте
ресовало.

На отделении журналистики вся 
работа была поручена безинициа- 
тивному студенту А. Бобкову. 
Только студенты первого и второ
го курса по собственному ж ела
нию взяли 12 тем. Третьекурсни
ки даже ничего не слышали о 
подготовке к конференции.

Времени осталось немного. Кур
совым и. факультетским бюро сле
дует использовать его и серьезно 
заняться подготовкой к конферен
ции.

Г. ШЕВЧЕНКО.

Как я работаю над лекцией
Весной прошлого учебного года 

ответственный за политико-массо
вый сектор комсомольского бюро 
нашего курса А. Яценко принес 
путевки райкома комсомола для 
чтения лекций населению. Сту
денты горячо откликнулись на это 
мероприятие. Среди комсомольцев, 
получивших путевки, была и я.

Советский райком комсомола 
г. Челябинска посоветовал взять 
нужную в данный период тему: 
«Физкультура и спорт в СССР и 
за границей». В докладе нужно 
было вскрыть коренное отличие 
советского спорта от буржуазно
го, который служит средством на
живы и одурманивания народных 
масс, развивает в человеке звери
ные инстинкты.

Мой доклад прослушали в рай
коме комсомола, помогли устра

нить недостатки. Первую лекцию 
я прочла в клубе рабочих мель- 
завода. Предварительно узнав от 
секретаря комсомольской органи
зации завода фамилии лучших 
физкультурников, я побеседовала 
с ними. О том, как им удалось со
четать стахановскую рабогу с за
нятиями спортом, я рассказала в 

, своей лекции.
Читая лекции, я знакомилась с 

! предприятиями города, с работой 
комсомольских организаций п по
том рассказывала рабочим, что 
видела на других заводах.

Трудная, но интересная работа 
I лектора увлекла меня. Я с удо- 
I вольствием буду ее продолжать.
j Э. ЖАКОВА,

студентка II курса 
I отделения журналистики.

Экспедиция в район 
Сталинградской ГЭС

• Большое оживление среди сту
дентов географического факуль
тета вызвало сообщение о том, 
что одна из научных экспедиций 
факультета будет ра'.огать в райо
не строительства Сталинградской 
ГЭС. Участвовать в экспедиции 
пожелали многие студенты третье
го и четвертого курсов. Сборы 
были недолгими. Вскоре члены 
экспедиции под руководством 
кандидата экономических наук, 
доцента О. Н. Андрющенко и ас
систента А. Г. Чикишева выехали 
из Свердловска.

Чем ближе подходил поезд к 
Прикаспийской низменности, тем 
беднее становилась раститель
ность. Куда ни взглянешь—кругом 
лишь скучная, пожелтевшая от па
лящего солнца степь. Это был 
район, где в будущем году нач
нется строительство Сталинград
ского и Быковского каналов. Рай
он, который по великому Сталин
скому плану преобразования при
роды из сухой, безжизненной сте
пи, поросшей солянками и по
лынью, превратится в цветущий 
оазис. Сюда и ехал отряд физгео- 
графов Уральского государствен
ного университета. Отряд входил 
в состав комплексной научной эк 
спедиции почвенного института 
Академии наук СССР, которая 
должна была исследовать почвен
но-растительные условия Прикас
пийской низменности.

Члены экспедиции университета 
работали в районе, расположенном 
к северу, северо-востоку и восто
ку от станции Джаныбек. Они 
изучали почвы, растительность,ге- 
морфологию, гидрологию и климат 
Прикаспийской низменности.

За два месяца экспедиция ис
следовала участок в пять тысяч 
шестьсот квадратных километров. 
На основании собранного материа
ла члены экспедиции составили 
почвенную карту района. Когда 
начнутся работы по орошению 
Прикаспийской низменности, эта 
карта очень поможет строителям. 
Кроме того, студенты собрали 
большой и ценный в научном от
ношении материал для дипломных 
и курсовых работ, получили много 
полезного для своей будущей про
фессии.

Участники экспедиции уезжали 
домой с чувством выполненного 
долга. Было приятно сознавать, 
что и они внесли свой небольшой 
вклад в дело строительства ком
мунизма Г. ДЕНЬШ ИНА.

Из заветной тетради
С детства прикован к кровати 

тяжелой болезнью позвоночника 
Евгений Фейерабенд. Он не может 
двигаться. Но жизнь не проходит 
мимо Евгения. Его дни, как и 
дни любого из нас, наполнены 
упорным трудом.

Евгений много занимается, о і

ЯБЛОНЯ
Думать бы, товарищи, весной 
Только о хорошем, о красивом. 
Но опять враги грозят войной 
Городам твоим, садам и нивам.

А в родимом городе моем 
Слышны птичьих песен переливы. 
Над рекою строят новый дом, 
Новый кров для ста семей 

счастливых.

Над землею розовая рань...
Мир обласкан первыми лучами. 
Деловито поднимает кран 
На стену контейнер с

кирпичами.

Это значит—городам расти 
Вверх и в ширь по

грандиозным планам 
И садам по всей стране цвести, 
Как цветет вот эго? рядом с 

краном.

Вверх плывет подъемная стрела, 
А вблизи махины многотонной 
Яблоня на ветках подняла 
Розовато-белые бутоны.

Что-то в ней особенное есть,
В нежной красоте ее наряда. 
Словно знает яблоня, что здесь 
Не взрываться бомбам и I

снарядам. j

Глянешь — вид такой у деревца, !
У его цветов полураскрытых, |
Ч -о слепыми брызгами свинца 1
На землю они не будут сбиты. 1

I Словно верит яблоня в друзей, •
Что спасут ее от вражьей 

! стали,
I Верит в счастье -словно бы и ей

Ведомо, что есть на свете 
Сталин.

студент филологического отделе
ния нашего университета.

Друзья и товарищи по универ
ситету помогают Евгению. Они 
часто бывают у Фейерабенда, до
стают для него учебники,

Ниже мы печатаем несколько 
стихов Евгения Фейерабенда.

МОЕМУ ТОВАРИЩУ
Мой товарищ, ты меня не

знаешь,
Не шагали мы плечом к плечу; 
Но смотреть на жизнь из хаты 

с краю,
Быть чужим и лишним не хочу. 
Я с тобою у прокатных станов, 
В кочегарках около огня...
И твои бесчисленные раны 
В дни войны измучили меня. 
Но зато, когда из Сталинграда 
Весть пришла про наше

торжество, 
Словно горный ключ, забила 

радость 
Песнями из сердца моего.
Я поутру словно бы впервые 
Вслушиваюсь в музыку труда: 
Вот ворчат машины грузовые, 
Вот стучат по рельсам поезда. 
Стоит жить и потрудиться стоит. 
Ничему не отделить во-век 
От тебя товарищей стеною, 
Если ты советский человек.

Кинофильмы в университете
Показ кинофильмов в клубе 

университета является важным 
культурно-массовым мероприятием.

По договоренности с театром 
«Согжино» кинофильмы в актовом 
зале будут демонстрироваться 
два раза в неделю (в среду и во-

О НЕМ ГОВОРИЛИ ВЫСТУПАВШИЕ
Около 750 комсомольцев исто

рико-филологического факультета 
собрались в актовом зале, чтобы 
обсудить работу своего бюро за 
прошедший год.

Окончен доклад секретаря 
Ю. Хохрякова. На трибуну один 
за другим поднимаются предста
вители 20 курсов факультета. З а 
писки с коротким «Прошу слова» 
одна за другой идут по рядам в 
президиум. Горячо обсуждают 
комсомольцы все стороны работы 
бюро: учебную, научную, полити
ко-массовую, спортивную, куль
турно-массовую, бытовую. Их де
ловая, товарищеская критика по
могла вскрыть недостатки в рабо
те бюро.
НАША ОСНОВНАЯ З А Д А Ч А -  

УЧИТЬСЯ
Успеваемость в весеннюю экза

менационную сессию, по сравне
нию с зимней, снизилась с 99,4 до 
98,3 процентов. Это говорит о 
слабой работе учебного сектора 
бюро. Комсомольцы справедливо 
критиковали ответственную за этот 
сектор Р. Лапшину.

В своем выступлении В. Копы- 
рин заявил, что метод индиви
дуальных планов не пропаганди
ровался на факультете. Между

тем, индивидуальные планы дис
циплинируют студента, приучают 
работать упорно и систематиче
ски.

«Хорошим примером для нас,— 
говорит В. Копырин,— являются 
планы, которые составляли для 
себя наши вожди — В. И. Ленин 
и И. В. Сталин».

Слабо проводился контроль за 
самостоятельной работой студен
тов. Он был сведен к формаль
ному составлению списков. Н едо
статочно внимания уделяло бюро 
также и работе с дипломниками.

Педагогическая практика стар
шекурсников совершенно выпала 
из поля зрения комсомольских ру
ководителей. Г. Ермолтна (пя
тый курс отд. логики и психоло
гии', рассказала, что до начала 
практических занятий по русскому 
языку им было прочитано всего 
две методические лекции. 3  одной 
из школ практикой руководил сту
дент их курса М. Вербук.

Первокурсницы А. Стрекова 
(отделение логики и психологии) 
и Н. Скударнова (филологическое 
отделение) говорили о том, что 
бюро не провело обещанной встре
чи с отличниками.

«Комсомольские руководители,— 
сказал И. Н. Чемпалов,—должны

вместе с деканатом направлять 
учебный процесс студентов. Всю 
общественную работу необходимо 
поставить так, чтобы помогать 
учебе комсомольцев».

Д И СЦ И П Л И Н А  -  П Р Е Ж Д Е  
ВСЕГО

В своем выступлении декан фа
культета А. В. Ж аркова говорила 
о дисциплине студентов. В прош
лом году были часты пропуски и 
опоздания на лекции. Не улучши
лось дело и нынче. А. В. Ж арко
ва привела поразительные факты: 
только за один м есяц 'эгого  года 
четырьмя курсами филологическо
го отделения пропущено 805 учеб
ных часов.

На 5 курсе отделения логики 
и психологий были случаи массо
вого ухода с лекции по методике 
русского языка. О слабой дисцип
лине также говорил студент Л. Н о
воселов.

Однако комсомольское бюро не 
уделяло должного внимания это
му вопросу, нарущители дисцип
лины не наказывались, более того, 
с ними даже не велось почти ни
какой работы.
Г Л У БЖ Е  ВНИКАТЬ В Ж И З Н Ь  

К АЖ ДОГО  КУРСА
«Комсомольское бюро плохо бы

ло знакомо с жизнью И курса от
деления журналистики,—рассказы

вает Ю. Мокеев.—6. Морозов, при
крепленный к курсу от бюро, вна
чале немного помогал з работе, а 
в конце года совсем перестал бы
вать на курсе»

Члены бюро, заслушав отчет
В. Марковского, отвечавшего за 
культурно-массовую работу на 
II курсе, не изучив положения, 
признали его работу удовлетвори
тельной. Они формально отнеслись 
к делу. Комсомольское курсовое 
собрание освободило Марковского 
от обязанностей ответственного за 
культурно-массовый сектор.

ОБ УЧЕБЕ АКТИВА
Комитет ВЛКСМ провел собра

ние всех комсоргов и пэзнакемил 
их с опытом работы лучшей ком^ 
сомольской курсовой организации. 
«Это очень помогло нам,- -  сказал 
Ю. Мокеев. —Однако на факуль
тете не было проведено ги едного 
такого мероприятия. Летучки сек
ретарей проходили формалоно. и 
не принесли ожидаемойѵноаьзы».

Собрание признало работу чле
нов комсомольского бюро удов
летворительной и наметило ряд 
конкретных мер, направленных на 
устранение недостатков, имевших 
место в работе комсомольской ор
ганизации.

И. ВОРОНИНА

скресегіье). Как и в прошлом году, 
студенты смогут просматривать 
новые картины накануне их выхо
да на экраны города. Черно-белые 
варианты фильмов геперь будут 
заменены цветными.

Правление клуба совместно с 
кафедрой политэкономии, как и в 
прошлом году, организует кино
лекторий, посвященный успехам в 
развитии советской экономики и 
сельского хозяйства. 3  лектории 
войдут фильмы, рассказывающие 
о социалистических преобразовани
ях в странах народной демократии.

Правление клуба ждет от сту
дентов коллективных пожеланий 
на просмотр того или иного кино
фильма.

Ю. СМИРНОВ.

ПО СЛЕДАМ  
НАШ ИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

.КИВАЮТ ДРУГ НА Д РУ ГА “
Под таким заголовком 28 сен

тября была напечатана заметка, в 
которой говорилось о том, что за 
тягивается радиофицирование глав
ного здания университета.

Нам сообщили: работы по строи
тельству радиорубки начались. 
Радиоточки будут установлены в 
актовом зале, коридоре актового 
зала, столовой, вестибюле, около 
раздевалки и профкома, по три ди
намика — на третьем и четвертом 
этажах. На сцене будет смонти
рована микрофонная установка для 
проведения трансляционных пере
дач по университету.

I Ответственный редактор 
Б. В. ПАВЛОВСКИЙ.


